

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Standort Zwickau
Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau

Unternehmenskommunikation

Cathleen Schubert M.A.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2392
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: cathleen.schubert
@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Presseinformation

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
PI_2023_29

Datum
20.12.2023

Neuer Ärztlicher Direktor am Heinrich-Braun-Klinikum gewählt

Zum 1. Januar 2024 übernimmt Prof. Dr. med. Andreas Wolfgang Reske das Amt des Ärztlichen Direktors und löst damit Dr. med. Karsten Fröhlich ab, der die vergangenen vier Jahre als Ärztlicher Direktor fungierte.

Ab 1. Januar 2024 hat das Heinrich-Braun-Klinikum einen neuen Ärztlichen Direktor: Prof. Dr. med. Andreas Wolfgang Reske wurde im November dieses Jahres von den Chefärzten des Klinikums für die Nachbesetzung gewählt. Er löst damit den Urologen und Chefarzt Dr. med. Karsten Fröhlich ab, der das Amt seit Oktober 2019 innehatte und das Klinikum durch eine Zeit, geprägt von Coronapandemie und Umstrukturierungen des Unternehmensverbundes, geführt hat. Geschäftsführer Rüdiger Glaß bedankt sich bei Dr. Fröhlich für die professionelle Zusammenarbeit: „Mit seiner besonnenen Art hat Dr. Fröhlich die vielen Herausforderungen der vergangenen Jahre mit Augenmaß bestritten. Ob in der unsicheren Corona-Zeit, beim Um- und Ausbau des Standortes Kirchberg zum Fachklinikum für Neurorehabilitation oder beim Kauf der ehemaligen Paracelsus-Klinik Zwickau – konstruktiv und wertschätzend setzte er sich für die Belange der Ärzteschaft ein und unterstützte die Krankenhausleitung vertrauensvoll bei verschiedenen Fragestellungen.“ Dr. med. Karsten Fröhlich freut sich nun darauf, sich wieder exklusiv seiner Klinik Tätigkeit widmen zu können: „Nach vier anspruchsvollen Jahren im Amt des Ärztlichen Direktors möchte ich mich nun wieder auf die Leitung unserer Klinik für Urologie und insbesondere die Weiterentwicklung des Prostatakarzinomzentrums konzentrieren.“

Prof. Dr. med. Andreas Wolfgang Reske, der seit über sieben Jahren als Chefarzt der Klinik für Anästhesiologie, Intensivmedizin, Notfallmedizin und Schmerztherapie am HBK tätig ist, ist das Aufgabenspektrum der Ärztlichen Direktion bereits wohlbekannt. Seit 2019 hat er das Amt des Stellvertreters inne und gestaltet mit Engagement und Weitsicht die Geschicke des Hauses mit. „Ich freue mich über das mir durch die Wahl entgegengebrachte Vertrauen und auf die nächsten drei Jahre als Ärztlicher Direktor. Durch die Dynamik im Gesundheitswesen wird auch die Zukunft viele Herausforderungen für das Klinikum bereithalten. Ich bin jedoch davon überzeugt, dass wir gemeinsam das HBK zukunftssicher weiterentwickeln und für die Region weiterhin die exzellente

Sitz der Gesellschaft:

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau
Telefon: 0375 51-0 | Fax: 0375 529551
E-Mail: info@hbk-zwickau.de | Internet: www.heinrich-braun-klinikum.de

Geschäftsführer:

Dipl.-Kfm. Rüdiger Glaß | Dipl.-Kffr. (FH) Bianca Steiner M.Sc.
Aufsichtsratsvorsitzender: Lutz Feustel
IKZ: 261400379 | USt-ID: DE 141384120 | Amtsgericht Chemnitz HRB: 23741
IBAN DE73 8705 5000 2248 0003 19 | BIC WELADED12WI

